
　埼玉県の「水辺 deベンチャーチャレンジ」を受けて、

越谷大相模調節池の水辺の更なる活用を目的とした新た

な協議会が発足しました。毎年行っている水辺のイベ

ント「レイクアンドピース」の実績が認められ、畔上

も協議会のメンバーに選出されました。越谷の水

辺から益々目が離せなくなりそうです！

3/15

水辺活用協議会発足

　やっぱり大阪の水辺は凄かった！越谷の水辺の

魅力を活かすためのヒントを探しに埼玉県の大阪

視察に同行しました。戦国時代から水運が活かさ

れてきた大阪では歴史と商業を上手く組み合わせ

た水辺エリアをコミュニティー醸成の場としても

活用しておりました。

　快く視察を受け入れて下さった大阪の皆さんに

心から感謝申し上げます！

３/16

水都大阪水辺視察

　10 回目となる日光街道越ヶ谷宿の雛めぐりが

開催されました。毎年恒例の催しですが、ガイ

ドツアーは二日間で 30 名を超える参加者で大

盛況となりました。皆さん外に出たくて

ウズウズしていたようです！

2/26・27

越ヶ谷宿雛めぐり

　今年で第六期を迎えた越

谷未来塾も最終回を迎え

ました。越谷観光協会が

主催の実戦型まちづくり

プログラムです。水辺を

はじめ、地元越谷の隠れ

た観光資源の発見からまちづ

くりへの大きな一歩を踏み出すことができました。

2/25 越谷未来塾
第六期最終回

ずっと留年していましたが、
ようやく卒業？かな

建築づくり以外の様々な活動も積極的に行っています！

備える家
3 月吉日、無事上棟致しました！

　久しぶりの平屋住宅です。やっぱり平屋は大きく感じます。軒の高さも
グッと抑えられ綺麗なプロポーションになりました。夏の完成に向けて大
工工事を進めて参ります。

棟上げの瞬間は
何度経験しても感動です！

　実は建築よりも外構工事の方が難しい！というのも外構工事には基
準となる部分が無数にあります。接道している道路や既存の建物など、
平面的だけでなく、水勾配など断面的な制約も多いのです。駐車スペー
スを含めた床石の張り替え、敷瓦張りのスロープ、10mを超える外塀、
大きな鉄扉設置など、全てオーダーメイドで仕上ています。外構でも
職人の手仕事が光る作品となっております。

休昌院：外構工事
お寺の建物に引き続き外構工事を進めています。 設計・監理：あまね設計

佐渡学校蔵プロジェクト
廃校になった小学校を酒蔵に！

　新潟県佐渡市の旧西三川小学校を使って酒蔵を営んでいる地元の酒蔵メーカー
尾畑酒造さんの新しいプロジェクトに、ご縁をいただき参画させていただきまし
た。
　今回は元々職員室だった部屋を日本酒の試飲室を兼
ねたカフェバーにコンバージョンするというもの。日
本で一番きれいな夕日が見られるバーにすることを約
束してデザイン案を重ねてきました。コロナ禍 & 遠
隔地という事もあって、現地調査は一回のみ。打合せ
はオンラインとデータのやり取りだけでこれほど上手
くいくとは驚きました。CG よりも本物の方が素晴らしい景色である事は言うま
でもありません。尾畑酒造さんでは完成したカフェバーも活用した酒造り体験プ
ログラムの募集をしております。

日本酒づくりに関心のある皆さま、
是非ご参加ください！

尾畑酒造  https://www.obata-shuzo.com

before

CGパース

　お客様は現在別の場所で暮らしているご夫婦。元々旦那様のご実家で、1 階
で酒屋さんを営み、2階を住居として使用されていました。10年ほど前に酒屋
さんを閉店し眠りについていたお家に、息子さんである今回のお客様ご夫婦が
住まわれるという事で改修のご依頼を頂きました。
　店舗部分には手をつけず、主に 2階と外壁の改修を行
いました。間取りは元々の洋間 3 室、和室 2 室から、
間仕切り壁を解体し洋間 2 室、和室 1 室に減らし、ふ
たり暮らしに最適な部屋数に改修しました。20 畳の居
間は、南側の大きな掃き出し窓から沢山の陽が差し込み、
床と天井を杉材で仕上げにしたことにより温かみのある
空間になりました。外壁には２色のガルバリウム鋼板と
杉板を使用。階ごとに張り方を変え、動きのある仕上が
りになりました。これからどんな住まい方をされるのかとても楽しみです。

混構造の家
昨年工事を始めた混構造の家が完成を迎えました。

before after
今回の現場も、腕の良い職人さんとの
チームワークで良い仕事になりました。

ありがとうございました。


